
 
 
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO nº 024/2023                              
Piên-PR, 06 de outubro de 2023. 

 
Ao Plenário da Câmara Municipal De Piên -PR 
 
REQUERIMENTO DIRECIONADO AO PODER EXECUTIVO: 
 
ASSUNTO: Solicita um relatório de informações sobre a execução da Lei do Programa Pró-
Rural (Porteira Adentro) 
 
Senhora e Senhores Vereadores: 
 
             Venho através deste reiterar o pedido de informações já solicitado através do 
requerimento nº014/2023, protocolado através do ofício de nº 091, protocolo de nº2595, 
realizado 09 de agosto de 2023.  

Para que informe a esta Casa de Leis, se está sendo cumprida a Lei Municipal nº1.408 de 
2021, que “Cria o programa "Pró-Rural" no âmbito Municipal e autoriza o Município a conceder 
benefícios a produtores rurais para desenvolvimento sustentável da agricultura familiar. 

Outrossim, aproveito o ensejo para requisitar também as seguintes informações: 
 

1. Qual o número atualizado, de famílias/ pessoas que estão cadastradas no Pró-Ru-
ral e que se encontram na fila de espera de atendimento de serviços ligados ao 
programa; 

2. Há um cronograma para atender aos pedidos? 
3. De que forma é classificada a ordem de atendimentos? 
4. Há um plano de ação para diminuir o tempo de espera dessas filas? 

 
 
             Reiteramos que seja encaminhada a resposta no prazo máximo de 5 (cinco) dias úteis, 
tendo em vista que o requerimento de nº014/2023, não foi respondido no prazo de 30 (trinta) 
dias, conforme os termos do art. 66, V da Lei Orgânica de Piên. 

 
 
JUSTIFICATIVA: 
 

É atribuição dos Vereadores a fiscalização dos atos da Administração Pública Direta e 
Indireta, sendo assim, com vistas à legalidade e transparência pública. 

Tal requerimento de informações se justifica, para promover a transparência da ordem 
de atendimentos no programa porteira adentro (Pró-Rural) tendo em vista que as referidas 



 
 
 
 
 
 
 
 

informações solicitadas são necessárias para que possamos tomar conhecimento e melhor 
exercermos o nosso papel de fiscalizadores. 
               Diante do interesse público inerente à matéria, pleiteia-se a aprovação do presente 
Requerimento pelo Plenário.  

Sem mais para o momento, subscreve-se o presente. 
 
 

 
GIOMAR DA ROSA  

Vereador 


